

ZfIR 2011, A 5

Bundestag: Reform der Grundsteuer

Eine „länderoffene Arbeitsgruppe“ wird der Finanzministerkonferenz bis zu deren ersten Sitzung in diesem Jahr einen Bericht zur Reform der Grundsteuer vorlegen. Darin würden die von den Ländern entwickelten Reformansätze bewertet, heißt es in der Antwort der Bundesregierung (17/4387) auf eine Kleine Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen (17/4287). Die Finanzministerkonferenz werde dann über das weitere Vorgehen entscheiden.

(Quelle: Newsletter Hib Nr. 26 vom 24.1.2011)